



**MÉTODO** será como el nacional; Ebrard abre su propia ruta sin salirse de Morena; crea la A.C. El camino de México; inicia giras mañana.

Se denomina El Camino de México

# Ebrard crea asociación, pero no deja el partido

Por Sergio Ramírez

Sergio.ramirez@razon.com.mx

**M**arcelo Ebrard lanzó ayer su asociación civil El Camino de México, con la invitación a sus simpatizantes a organizarse en todo el país, y afirmó que "no los voy a defraudar"; anunció que a partir del próximo miércoles iniciará recorridos a nivel nacional, para sumar voluntades a este movimiento.

Dijo que por ahora se mantendrá en Morena, pues espera que su partido resuelva la impugnación que presentó en contra del proceso en el que Claudia Sheinbaum ganó la coordinación de los Comités por la Defensa de la Cuarta Transformación, y ratificó que la decisión de abandonar ese partido dependerá de cómo responda su dirigencia.

**EL EXASPIRANTE** a encabezar la defensa de la 4T dice que esperará la respuesta de Morena a su impugnación para decidir permanencia; movimiento "representa a millones", asegura



EL EXCANCELLER, con Yeidckol Polevnsky, y otros de sus seguidores, ayer.

**LA EXPRESIDENTA DE MORENA**, Yeidckol Polevnsky, anunció que se suma a la AC formada por el excanciller para seguir trabajando con firmeza, decisión y convicción por el país.

## Eldato

Ante cerca de un millar de personas, entre gritos de "¡presidente, presidente!", el exsecretario de Relaciones Exteriores aclaró que no se trata de crear en este momento un partido político, sino un movimiento político nacional, ya que los tiempos y las leyes electorales no lo permiten.

"Es una asociación civil lo que estamos formando hoy, no es un partido, aclaró, porque los partidos no se pueden formar ahorita. ¿Por qué formamos una asociación? Porque es la forma de organizarnos; somos un movimiento político, eso es lo que somos, pero necesitamos tener nuestra propia forma de organización", dijo.

Durante el encuentro privado en la zona del Ajusco, en la Ciudad de México, donde asistieron senadores, diputados federales y locales, denunció que a muchos de sus seguidores que tienen un cargo de

**ES UNA ASOCIACIÓN CIVIL** lo que estamos formando hoy, no es un partido, aclaró, porque los partidos no se pueden formar ahorita. Se nos reconoce que somos hoy una fuerza nacional que representa a millones de personas

**Marcelo Ebrard**  
Exaspirante a coordinador de la 4T

representación les hablan para pedirles que ya no acudan a sus actos.

Tras afirmar que "no los van a doblar", destacó: "A muchos ya les dijeron: 'Oye, tu senaduría o tu diputación o tu equis cargo?... No les importó, aquí estuvieron'.

Añadió que ayer inició la recolección de firmas para crear su movimiento nacional. "Oficialmente se nos reconoce que somos hoy una fuerza nacional que representa a millones de personas: millones", expuso, con base en las cifras de la encuesta interna de Morena.

"Eso se dice fácil, pero cada una y cada uno de ustedes saben qué significa, porque todo ello se debe a que esos millones de personas ven que representamos sus anhelos, sus aspiraciones, y coinciden con

nosotros en una idea primordial, que es la grandeza de México", enfatizó.

Explicó que se acordó la integración de la asociación en cinco circunscripciones plurinominales, con el propósito de que cada responsable se encargue de buscar adeptos, así como informar los acuerdos que se tomen desde el centro.

Los representantes son Carlos Candelaria, Adela Muñoz, Luz María Rodríguez, Jorge Corichi y Luis Salomón. Adicionalmente, designó a Jesús Valdés como encargado de la representación en la CDMX y a Alberto Esteva en el Estado de México.

"Todas las decisiones que tomemos —estamos a la espera de la respuesta de Morena respecto a la impugnación que presentamos—, todas las decisiones que tomemos van a ser como movimiento; ya no son individuales, ya no es Marcelo Ebrard, ya es todo ese movimiento. ¿Por qué? Porque somos millones de personas en todo el país", refirió.

Finalmente, pidió a sus seguidores tener templanza ante la incertidumbre: "No hay que precipitarnos. Hay que ser firmes, tener sangre fría, mente fría, corazón muy comprometido y carácter".